
Seite 1 von 6 
 

Was sind die Regeln für den Müll  
im Land-Kreis Böblingen? 

Alle Menschen müssen die Umwelt schonen.  
Sie müssen den Müll sammeln und trennen. 
Deshalb gibt es im Landkreis Böblingen  
Regeln für den Müll. 
Die Regeln für den Müll stehen in diesem Schreiben.  
Es gibt verschiedenen Müll: 
• Wertstoffe  
• Restmüll  
• Biomüll  
• Sperrmüll  
• Schadstoffe. 

Wertstoffe sind: 
• Papier 
• Kunststoffe 
• Glas 
• Metalle 
• Elektro-Geräte 

Der Abfall-Wirtschafts-Betrieb Böblingen ist für den Müll zuständig. 
Der Abfall-Wirtschafts-Betrieb  
• holt den Müll mit der Müll-Abfuhr  
• bringt die Wertstoffe zur Verwertung 
• verbrennt den Restmüll. 
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Wie trennen Sie den Müll im Land-Kreis Böblingen? 

Es gibt verschiedene Müll-Tonnen: 
• Restmüll-Tonne 
• Biomüll-Tonne 
• Altpapier-Tonne 
• Wertstoff-Tonne 

Was kommt in die Restmüll-Tonne?  

In die Restmüll-Tonne kommen: 
• Küchentücher aus Papier 
• Servietten aus Papier 
• Feucht-Tücher 
• Taschentücher aus Papier 
• kaputte Taschen oder Spielzeug 
• Staubsauger-Beutel 
• Windeln 
• Zigaretten-Kippen 
• mit dem Besen zusammen gefegter Schmutz 
• alte Putz-Lappen 

Die Restmüll-Tonne gibt es in 2 Größen 
120 Liter und 240 Liter. 
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Die Grund-Gebühr für 1 Jahr kostet 84,48 Euro. 

Was kostet die Restmüll-Tonne? 

Für die Restmüll-Tonne müssen Sie bezahlen:   
Einmal leeren für eine 120 Liter Tonne kostet 7,30 Euro. 
Einmal leeren für eine 240 Liter Tonne kostet 14,60 Euro. 

Was kommt in die Bio-Tonne?  

In die Bio-Tonne kommen:  
• Essensreste 
• Gemüse-Abfall 
• Obst-Abfall 
• Laub 
• Gras 
• Dünne Äste  

Die Bio-Tonne gibt es in 2 Größen 
120 Liter und 240 Liter. 

Was kostet die Bio-Tonne? 

Für die Bio-Tonne müssen Sie bezahlen: 
Die Tonne mit 120 Liter  
und die Tonne mit 240 Liter  
kosten gleich viel.  
Die Gebühr kostet 67,20 Euro für 1 Jahr.  
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Was kommt in die Papier-Tonne?  

In die Papier-Tonne kommen zum Beispiel:  
• Schreib-Papier  
• Zeitungen und Zeitschriften 
• Kartons und Schachteln.  

Der Abfall-Wirtschafts-Betrieb leert 
die Altpapier-Tonne kostenlos. 

Was kommt in die Wertstoff-Tonne?  

In die Wertstoff-Tonne kommen zum Beispiel:  
• Töpfe und Pfannen 
• Holz-Spielzeuge 
• Radios 
• CDs 
• Eimer 
• Gießkannen 

 
Einmal leeren für eine 240 Liter Tonne kostet 5,15 Euro. 
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Welchen Müll gibt es sonst noch? 

Sperrmüll 

Das sind zum Beispiel alte Möbel.   

Sperrmüll können Sie kostenlos 
auf dem Wertstoff-Hof abgeben. 
Oder Sie können ihn bei sich zu Hause 
abholen lassen. 
Das kostet 70 Euro. 

Schadstoffe 

Das sind zum Beispiel: 
• starke Putzmittel 
• Lacke 
• Pflanzenschutz-Mittel 

Diese müssen Sie an einer Schadstoff-Annahme-Stelle abgeben. 

Elektro-Schrott 

Das sind zum Beispiel: 
• Computer 
• Fernseher 
• Kühl-Schränke 
• Kaffee-Maschinen 
• Staub-Sauger 



Seite 6 von 6 
 

Elektro-Schrott können Sie kostenlos auf 16 Wertstoff-Höfen abgeben. 
Oder Sie können ihn bei sich zu Hause abholen lassen. 
Das kostet 40 Euro. 
Sie können höchstens 3 Elektro-Geräte auf einmal abholen lassen. 

Wo finden Sie weitere Informationen? 

Weitere Informationen zu: 
• Öffnungs-Zeiten der verschiedenen Wertstoff-Höfe 
• Adressen 
• Termine der Müll-Abfuhr  

finden Sie im Internet oder im Abfall-Kalender. 

Oder in der Abfall-App. 

Die Abfall-App finden Sie in Ihrem App-Store. 

Das ist die Internet-Adresse: www.awb-bb.de  
Sie bekommen den Abfall-Kalender im Dezember in Ihren Briefkasten.  
Sie bekommen ihn auch im Rathaus. 

Haben Sie Fragen zum Müll?  
Dann dürfen Sie gerne beim Abfall-Wirtschafts-Betrieb anrufen.  
Telefon: 07031 663 155 0. 
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